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ESTATAL

21 Presentación Programa de Inversión 2024 Ensenada
Se realizó la presentación del Programa de Inversión de Vivienda del Estado de Baja California y Ensenada, en el hotel Corona. Con el objetivo de congregar 
a colegios, organismos, empresas desarrolladoras y proveedores de vivienda afiliados a nuestra cámara. Su propósito fue dar a conocer el desarrollo de 
vivienda y derrame económico en dicha ciudad.

5 Reunión Consejo Directivo Nacional
Se convocó a los miembros del Consejo Directivo 
Nacional a la sesión ordinaria, que se llevó a cabo en 
el marco del evento de Prop Tech Latam Summit, 
donde se presentaron informes de tesorería, se 
vieron los temas informe de comisión de trabajo y 
asuntos generales, en la cual participó nuestro 
presidente estatal L.A.E.Raúl Grajeda Cerón.

21 Reunión Consejo Directivo Ensenada
Se convocó al consejo directivo para la asamblea 
bimestral, que se realizó con la finalidad de informar 
sobre los avances de las comisiones de trabajo. Así 
como los resultados financieros de nuestra cámara, 
dicha reunión fue convocada por nuestra directora 
Lic. Jacqueline Galindo.

21 Reunión de Mejora Regulatoria
Fuimos invitados a tomar parte en la reunión de la mesa de trabajo denominada "Mejora Regulatoria y 
Ágiles Trámites” por el Enlace Digital de la Agencia Digital del Estado de Baja California, en dicha mesa 
se presentaron propuestas para el impulso de la vivienda social.   



24-25 Foro Nacional de Mejora Regulatoria 2024
Fuimos invitados a participar en el Foro Nacional de Mejora Regulatoria, organizado por la agencia digital 
del estado de Baja California, en la cual se reunieron expertos, funcionarios y empresarios para discutir 
y promover mejores prácticas en la regulación y digitalización de procesos.

25 Comida Comité Organizador de Programa de Inversión
Por invitación de nuestro presidente estatal, acudimos a comer el comité organizador del programa de 
inversión del estado.

26 Reunión Consejo Directivo Estrategia Despachos
Se convocó a una sesión del Consejo Directivo de CANADEVI BC, donde se abordaron diversos 
temas de suma importancia.

25 Presentación Programa de Inversión 2024 Mexicali
Se efectuó la presentación del Programa de Inversión de Vivienda del Estado de Baja California y Mexicali, en las instalaciones de INDEX Mexicali; con la 
finalidad de congregar a colegios, organismos, empresas desarrolladoras y proveedores de vivienda afiliados a nuestra cámara. Su propósito fue dar a    
conocer el desarrollo de vivienda y derrame económico en dicha ciudad.  



4 Reunión Semanal de Marketing - “Vive tu Zona”
Se convocó una reunión de avance al proyecto de Vive tu Zona Santa Fe, se dio inicio a la primera parte 
de la campaña del proyecto, estuvieron presentes socios desarrolladores y fue coordinada por nuestra 
directora estatal Lic. Jaqueline Galindo.  

5 Entrega Equipo de Cómputo - DAU Analista
En relación a la firma del Convenio de Colaboración Analistas, se llevó a cabo la entrega de los equipos 
de cómputo para la analista, los cuales fueron recibidos por el director de la DAU Arq. Ricardo Güereña 
y su personal.   

12 Reunión CANADEVI - DAU
Se dio seguimiento a las mesas de trabajo con DAU dentro de sus instalaciones, se convocó a reunión 
donde los temas vistos fueron la firma Convenio Entrega de Recepción de Fraccionamientos, donde 
participaron los titulares de cada empresa, dicha reunión fue coordinada por el Arq. Fernando Zamora.   

TIJUANA

28 Presentación Programa de Inversión 2024 Tijuana
Se llevó a cabo el Programa de Inversión de Vivienda del Estado de Baja California y Tijuana, donde se congregaron colegios, organismos, empresas 
desarrolladoras y proveedores de vivienda afiliados a nuestra cámara. El objetivo del encuentro fue dar a conocer el desarrollo de vivienda y su impacto 
económico en dicha ciudad.  



20 Evento CCE 
Se participó en las Sesión del Consejo Empresarial de Tijuana llevado a cabo por el CCE, en dicho 
evento se habló de la importancia de unir esfuerzos en el sector empresarial al conocer los efectos y 
consecuencias para el gremio con los próximos cambios y modificaciones a reformas, fuimos represen-
tados por el Arq. Omar Mayorquín.

20 Reunión CESPT - Entrega de Fraccionamientos
Se llevó a cabo una reunión interna donde se revisaron los pendientes entre los socios desarrolladores 
y la CESPT.

13 Reunión Seguimiento Mesa de Marketing - “Vive tu Zona”
Se realizó una reunión para seguir el plan de trabajo del proyecto “Vive tu Zona”, coordinada por nuestra 
directora estatal, Lic. Jaqueline Galindo, en la que se discutieron los avances del proyecto.

14 Reunión Director CESPT
Raúl Grajeda Cerón y el Arq. Fernando Zamora se reunieron con Jesús García Castro, director de la 
CESPT, para discutir temas relevantes y avanzar en planes conjuntos, abordando diversos aspectos y 
proponiendo soluciones estratégicas para mejorar la situación actual y lograr los objetivos planteados.

18 Reunión Mesa de Trabajo Marketing
En continuidad del plan de trabajo del proyecto “Vive tu Zona”, se dio seguimiento al desarrollo del 
programa, dicha reunión fue encabezada por nuestra Directora Estatal CANADEVI Lic. Jaqueline 
Galindo.

19 Reunión Mesa de Trabajo - Entrega de Recepción de Fraccionamiento
Mesa de trabajo donde se dio seguimiento a detalles del Convenio Entrega de Recepción de Fraccio-
namientos con DAU, y la participación de los socios titulares CANADEVI; la coordinación de la 
reunión estuvo a cargo del Arq. Fernando Zamora. 



ENSENADA

21 Reunión CESPT
Se llevó a cabo una reunión con el director de CESPT, Jesús García Castro, para tratar los pendientes 
relacionados con los fraccionamientos por parte de CESPT.

26 Reunión Seguimiento DAU - Convenio Entrega de Fraccionamientos
Durante la reunión se dio seguimiento a las mesas de trabajo con DAU donde los temas vistos fueron 
la firma Convenio Entrega de Recepción de Fraccionamientos; participaron los titulares de cada 
empresa, dicha reunión fue coordinada por el Arq. Fernando Zamora.

27 Reunión DAU
Se llevó a cabo una reunión interna con DAU, en la que participaron los socios titulares de CANADEVI, 
y durante la misma se presentaron diversas soluciones para abordar los temas discutidos.

27-28 5to Simposio de Ingeniería Civil Perspectivas (CICE)
Se dieron cita grandes ponentes que compartieron temas de interés los cuales serán de mucha utilidad para mantenerte actualizado en temas de planeación 
e infraestructura para un mejor futuro en temas de movilidad en Ensenada.
Ing. Jorge Jasso, presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Ensenada, realizó la inauguración del 5to Simposio de Ingeniería Civil. El evento tuvo lugar 
en el Salón Casino del Centro de Convenciones Riviera del Pacífico en Ensenada.
La conferencia "Proyección de Infraestructura Carretera en el Municipio de Ensenada" por el Ing. Rigoberto Villegas Montoya, el Ing. Álvaro Muñoz Estrada 
discutirá "La Importancia de un Centro Energético para el Desarrollo Económico".



4 Reunión CANADEVI - PALESTRA
Se llevó a cabo reunión en Club Palestra para ver tema de torneo, donde se tomó la decisión de cambiar la fecha para el 12 de julio del presente cambiando 
la modalidad del torneo y siendo únicamente un solo día, se comentó que el club modificará el flyer y hará las devoluciones de pagos que fueron realizados.

7 Reunión Presidente
Se llevó a cabo reunión con presidente para ver temas varios, evento sobre el Proyecto de Inversión 2024 y  logística de dicho evento, también lo del 
torneo explicándole la situación, comentando que estaba de acuerdo con el formato nuevo del torneo relámpago que se llevará a cabo en el mes de julio 
del presente.

10 Visita INDEX
Visitamos las instalaciones del INDEX para ver la logística y acomodo del evento “Proyecto de Inversión 2024” que se llevará a cabo el 25 de junio.

5 Aviso Torneo Padel
Se hicieron llamadas algunos participantes avisando del cambio de fecha del torneo y que en próximas fechas será devuelto el pago que realizaron. 

7 Logística Proyecto de Inversión 2024
Se empezó con la logística del evento dePproyecto de Inversión que se llevará a cabo el día 25 de junio en las oficinas del INDEX en la ciudad de Mexicali.

MEXICALI

28 Potencial Económico para Ensenada y la Cali-Baja ante Friendshoring (CANACINTRA)
“La situación geográfica de nuestro municipio, la infraestructura disponible y los sectores productivos que aquí convergen, nos convierten en una zona atractiva para 
el flujo de inversiones”, señaló la presidenta municipal electa, Claudia Agatón durante su participación en el foro sobre el potencial económico de Ensenada 
y la región Cali-Baja, en el contexto del llamado “fríendshoring”. 
Agatón sostuvo que Baja California y en especial Ensenada, tienen grandes oportunidades de potenciar su desarrollo económico debido a su cercanía con 
el mercado de la costa oeste de los Estados Unidos. 
“Le apostaremos a la eficiencia en los servicios, a la promoción de nuestras vocaciones económicas y a la modernización de los mecanismos regulatorios”, enfatizó 
la alcaldesa electa.



12-14 Invitacion Programa de Inversión 2024
Se llevó a cabo la invitación digital a dicho evento, dirigida a presidentes de colegios, arquitectos y titulares de CANADEVI Mexicali, al igual que se empezó 
con las confirmaciones vía correo y teléfono.

19-21 Invitaciones Programa de Inversión 2024
Se llevó a cabo la entrega de algunas invitaciones faltantes a entidades del municipio así como la confirmación vía teléfono a invitados para el evento.

26-27 Torneo Padel CANADEVI
Se retomó lo del torneo pádel CANADEVI 2024 ya que se modificó fecha y se está llevando a cabo la logística para el día 12 de julio e invitando a los 
agremiados y público en general para el torneo próximo en las instalaciones de Club Palestra.

11 Entrega Oficios
Se llevó acabo la entrega de varios oficios de la invitación de PROGRAMA DE INVERSIÓN 2024 el día 25 de junio del presente a distintas áreas de gobierno 
del estado como municipal y sector empresarial.

17 Reunión CEMENQUÍN
Se tuvo reunión con el proveedor Cemenquín para explicar los productos con los que cuentan y ver opciones de los posibles paquetes para su afiliación en 
el municipio de Mexicali como socio proveedor.

24 Logística Programa de Inversión 2024
Se trabajó en la logística del evento Programa de Inversión 2024 , mismo que se llevó a cabo en las oficinas del INDEX Mexicali.

18 Foro Consulta Ciudadana
Se llevó a cabo el Foro de Consulta Ciudadana en la Casa de la Cultura, donde estuvieron presentes 
personalidades de gobierno del estado, municipal, sector privado y ciudadanía para estar participando 
en la consulta ciudadana para la actualización del PDUCP.


